

Gemeinschaft und Engagement: „Welcome 2024“ in der Nachbarschaftshilfe Grünwald

Bunt war der Start hinein ins Jahr 2024 mit über 100 Freunden und Unterstützern der Nachbarschaftshilfe Grünwald, auch dank wunderschöner Gemälde des Malers Joseph Augustine Lazarus.

Am vergangenen Freitag fand im Nachbarschaftscafé Treffpunkt ein inspirierendes Ereignis statt, das die Herzlichkeit und den Gemeinschaftsgeist von Grünwald widerspiegelte. Die Nachbarschaftshilfe Grünwald lud Ehrenamtliche, Mitarbeiter, Gemeinderäte sowie Freunde und Förderer ein, um gemeinsam das Jahr 2024 willkommen zu heißen.

Solidarität und soziales Engagement im Mittelpunkt: Uschi Kneidl, dritte Bürgermeisterin in Grünwald und Gründungsmitglied der Nachbarschaftshilfe überbrachte Grußworte des Ersten Bürgermeisters Jan Neusiedl. Die Atmosphäre im Café war von Wärme und Zusammengehörigkeit geprägt. Ehrenamtliche, die das Herz der Gemeinschaft sind, trafen auf engagierte Mitarbeiter, Gemeinderäte, Beiräte und großzügige Unterstützer, die gemeinsam den Zusammenhalt in Grünwald vorantreiben.

Barbara Portenlänger, Vorständin der Nachbarschaftshilfe gab einen kurzen Rückblick über die Höhepunkte in der sozialen Organisation im vergangenen Jahr und wies auf das kommende Highlight des neuen Jahres hin, das 50-jährige Jubiläum des Angebotes Essen auf Rädern, das am 20. April 2024 feierlich begangen wird.

Tobias Sicheneder, Geschäftsführer der Nachbarschaftshilfe Grünwald identifizierte die Soziale Arbeit und das Ehrenamt als die stillen Architekten unserer Solidarität und zeigte sich begeistert über die Vielfalt der Unterstützer in der Nachbarschaftshilfe. Sichtlich gerührt war er von der Übergabe eines Bildes der Gründerin Johanna Kren, welches von Wolfgang Kuny, langjährigem Vorstand der Nachbarschaftshilfe Grünwald, überreicht wurde. Er versicherte, man werde ei-

Mary Joseph, Tochter des Künstlers Joseph Augustine Lazarus, die stellvertretend für ihren Vater, Begrüßungsworte an die Gäste richtete.



nen geeigneten Platz in der Geschäftsstelle für das Portrait finden.

Malerische Impressionen: Die beeindruckenden Bilder von Joseph Augustine Lazarus

Ein besonderer Höhepunkt des Abends war die beeindruckende Ausstellung von Joseph Augustine Lazarus, einem Künstler mit einzigartigem Blick auf die Welt. Stellvertretend für den Künstler, der in seiner Heimat Südindien weilt, war seine in Grünwald lebende Tochter Mary Joseph zu Gast. Die bunten Bilder ihres Vaters entführten die Besucher in eine Welt der Farben und Emotionen. Josephs künstlerisches Werk verbindet autodidaktisch erlerntes Können mit Inspiration, wobei jede Leinwand eine eigene Geschichte erzählt. Von einer lebendigen Marktsituation bis hin zu wunderschönen Elefanten spiegeln seine Werke die Vielfalt und Schönheit der indischen Kultur wider. Die Ausstellung ist noch bis Ende April im Nachbarschaftscafé Treffpunkt zu bewundern. Die Hälfte aller Erlöse aus dem Verkauf der Bilder spendet Herr Lazarus dankenswerter Weise an die Nachbarschaftshilfe Grünwald.

Die Veranstaltung war nicht nur eine Gelegenheit, die künstlerische Brillanz von Joseph Augustine Lazarus zu bewundern, sondern auch eine Hommage an die Bedeutung von Gemeinschaft, Ehrenamt und Engagement.

„Welcome 2024“ war nicht nur ein Empfang, sondern ein Symbol für die Stärke, die entsteht, wenn Menschen mit unterschiedlichen Hintergründen und Talenten zusammenkommen, um eine blühende Gemeinschaft zu formen. Die Nachbarschaftshilfe Grünwald setzt damit ein Zeichen für Solidarität und zeigt, dass wahre Veränderung durch kollektives Engagement entsteht.

Nina Trommen



Übergabe eines Bildes der Gründerin von Essen auf Rädern in Grünwald, Johanna Kren; v.l.n.r.: Barbara Portenlänger, Vorständin Projekte und Tobias Sicheneder, Geschäftsführer der Nachbarschaftshilfe Grünwald; Uschi Kneidl, 3. Bürgermeisterin Gemeinde Grünwald.

JA 1.2.24